

Laissez faire trifft Dolce Vita

Landgasthof „Amtskeller“ in Ersingen

Der historische Landgasthof „Amtskeller“ in Ersingen verwöhnt seine Gäste mit Gerichten aus der elsässischen, mittelitalienischen und natürlich deutschen Küche. Ein Muss zu jedem Essen – ein guter Wein, empfohlen vom Besitzer Christian Frey selbst.

Ein von wildem Wein umranktes Haus, ein kleiner gepflasterter Hof mit hohen Bäumen und gemütliche Tische, die zum Verweilen einladen. Der „Amtskeller“ im Ortskern von Ersingen macht schon auf den ersten Blick den Eindruck, als könnte man dort für ein paar Stunden die Zeit vergessen und sich ganz dem Genießen von kulinarischen Köstlichkeiten hingeben.

In einer Atmosphäre, die einem gemütlichen Essen unter Freunden gleicht, werden Spezialitäten aus dem Elsass und Mittelitalien serviert. Ob Spargel-Zitronen-Risotto mit Riesengarnelen, klassisch französisches Coq au vin oder raffiniert gebratenes Filet vom frischen Lachs. Aber auch typische Gerichte aus der deutschen Küche wie der allseits beliebte

Zwiebelrostbraten werden serviert. Um den Gästen immer wieder neue spannende Kompositionen zu bieten, wird saisonal die Speisekarte gewechselt und neue überraschende Gerichte finden den Weg auf die Tische. Die frisch zubereiteten Speisen mit Zutaten aus möglichst regionalem Bezug vermitteln eine Esskultur, die man gerade in unseren Gefilden nicht allzu oft findet. Deshalb kommt es nicht selten vor, dass die Gäste bereits bei einer Vorspeise mit original italienischem Extra Vergine Olivenöl und frischem Bauernbrot ins Schwärmen geraten. Das Besondere: Spezialitäten wie ebendiese Öle und Safran aus Umbrien stammen aus eigenem Anbau und sind für echte Feinschmecker direkt im Restaurant zu erwerben, genauso wie die ausgesuchten Weine.

Mut und Leidenschaft

Der Landgasthof „Amtskeller“ hat sich zu einem echten Geheimtipp in der Region und darüber hinaus entwickelt. Dabei kommt dem Besitzer Christian Frey seine Leidenschaft für die schönen Dinge des Lebens, wie gutes Essen, hochwertige Weine und ein Gespür für Menschen, sicher zu Gute. Zuvor nur als Verpächter des Gebäudes, ist er heute mit Leib und Seele auch selbst Betreiber. Der Quereinsteiger, der eigentlich Geographie, Städtebau und Architektur studiert hat, wagte vor knapp vier Jahren spontan den Schritt in die eigene Gastronomie und machte sein Hobby zum Beruf. Dass sich die Entscheidung als richtig erwiesen hat, macht sich heute an vollen Tischen und glücklichen Gästen bemerkbar. Unterstützung erfährt er dabei von seinem kleinen erfahrenen Team unter Leitung seiner Partnerin Katharina Niedballa, das sich liebevoll um die Wünsche der Gäste kümmert.

Besonderen Wert wird dabei auf den persönlichen Kontakt und eine Prise Entertainment gelegt. So kann es durchaus passieren, dass passend zum Hauptgang eine Anekdote

Im Herzen von Ersingen gelegen - im Sommer von Wein umrankt



Zentral und ruhig gelegen mit Blick auf den Ortskern liegt der idyllische Biergarten.



zu landestypischen Bräuchen serviert wird. Und genau diese Verbindung aller Leidenschaften und Interessensgebiete lässt Christian Frey immer neue Ideen und Konzepte entwickeln. So bietet er zum Beispiel gemeinsam mit seinem guten Freund Jürgen Joos mehrtägige Wein- und Kulturreisen mit heiterem Studiencharakter nach Mittelitalien und Frankreich an, bei den besonders Geschichte und Landeskunde erforscht werden. Immer im Fokus: die Kulinarik und ein guter Tropfen Wein.

Mehr als nur Essen

Natürlich trägt die ehrwürdige Erscheinung des alten Landgasthofs viel zur gemütlichen Wohlfühl-Atmosphäre des Restaurants bei. Das 1634 erstmals erwähnte Gebäude ist nicht nur von außen, sondern auch innen ein kleines Juwel. Knarrende Holzböden, grobe Deckenbalken und ein uriger Kachelofen lassen den Besucher schon beim Betreten des Gastraums innehalten. Die locker gestellten und liebevoll gedeckten Holztische unterstützen das südländische Flair und schaffen ein ungezwungenes Ambiente. Ein weiteres Highlight: der riesige Gewölbekeller mit offenem Kamin für Gruppen ab 20 Personen. Hier finden regelmäßig historisch angelehnte Rittermahle, genauer gesagt, Klostermahle statt. Stilecht mit Gauklern, traditionellen Gerichten und Getränken aus großen Krügen hat man das Gefühl, zurück ins Mittelalter versetzt zu werden. Sogar eine spektakuläre Feuershow im Innenhof gehört zum Programm und sorgt jedes



Mal für helle Begeisterung bei den Gästen. Besonders für Veranstaltungen wie Geburtstage oder Firmenfeiern ist das Essen im historischen Ritterkeller eine reizvolle Alternative.

In vino veritas

Neben gutem Essen ist der „Amtskeller“ vor allem für sein hervorragendes und handverlesenes Weinangebot bekannt. Auch hier hat Christian Frey seiner Leidenschaft nachgegeben und bietet vor allem Weine aus dem Elsass und Mittelitalien an, die teilweise im Handel nicht erhältlich sind. Dabei verlässt er sich jedoch nicht auf die Expertise von Dritten, sondern sorgt durch persönlichen Kontakt und regelmäßige Besuche bei den Winzern höchstselbst für eine passende Auswahl. Das Besondere: Auch edle und seltene Tropfen werden als offene Weine im Glas angeboten. Und auch hier lässt sich Christian Frey nicht vom Standard beirren. Seine Gäste erhalten 0,15 Liter statt der üblichen 0,1 Liter oder 0,25 Liter. So kann man ohne schlechtes Gewissen ein Glas genießen oder, passend zum jeweiligen Gericht, verschiedenste Weine im Laufe des Abends kosten. Wer mehr über Anbau, Ursprung oder Geschichte der Weine wissen möchte, kommt auf regelmäßig stattfindenden



Der gemütliche Gastraum erinnert an den heimeligen Charakter elsässischer Weinstuben.

kulinarischen Weinabenden voll auf seine Kosten. Zur jeweiligen Region passend gibt es einen ganzen Abend lang Köstlichkeiten und perfekt darauf abgestimmte Weine. Untermalt wird dieser kulinarische Ausflug von Lichtbildvorträgen und charmanten Geschichten rund um Land und Leute.

Wenn Sie auf der Suche nach etwas Besonderem sind, ist der Landgasthof „Amtskeller“ in Ersingen genau die richtige Adresse. Nehmen Sie sich die Zeit und genießen Sie einen Abend voll von gutem Essen, netten Menschen und einem Hauch südlichen Urlaubsflairs.

Landgasthof „Amtskeller“

Färbergasse 2 | 75236 Kämpelbach-Ersingen | Telefon 07231 826 62
www.amtskeller-ersingen.de | www.wein-und-kulturreisen.de

Öffnungszeiten:

Dienstag bis Samstag: 17.30 – 22.00 Uhr

Sonn- und Feiertage: 12.00 – 14.30 Uhr / 17.30 – 21.30 Uhr

Montag: Ruhetag